



Communiqué de presse

14 juin 2018

Laurence
Guillermou

chargée de
communication

T : 01 43 57 16 16

M : 06 82 81 40 82

108/110, avenue
Ledru-Rollin
75544 Paris Cedex 11

A Arago et ailleurs, la jeunesse doit pouvoir s'exprimer

La FCPE sera demain aux côtés des lycéens et des parents à 12h devant le TGI de Paris pour soutenir les jeunes qui ont été arrêtés suite à l'occupation du lycée Arago.

La FCPE souhaite réaffirmer le droit pour notre jeunesse de se faire entendre. A travers toute la France, nos adhérents nous alertent sur la difficulté pour les lycéens de se mobiliser. Dans certains établissements les équipes éducatives menacent de sanctions les lycéens qui souhaiteraient manifester ou organiser des assemblées générales. Certains craignent des conseils de discipline et une exclusion définitive à quelques semaines de la fin d'année, s'ils venaient à s'engager.

La FCPE entend soutenir le droit pour la jeunesse de protester contre un avenir qui ne lui convient pas. Nous nous inquiétons de cette dérive qui tend à la criminalisation du mouvement social en général, et des mouvements de contestation au sein de la jeunesse en particulier. Aujourd'hui, les chefs d'établissements font appel aux forces de l'ordre sans avoir même essayé de discuter.

Les parents des lycéens arrêtés à Arago refusent que leurs enfants servent d'exemples pour décourager les autres de poursuivre le mouvement de contestation contre l'esprit et la lettre de Parcoursup, notamment.

Les lycéens sont des jeunes à la porte de leur vie de citoyen. Nous appelons à privilégier le dialogue et à écarter tout usage disproportionné de la force publique. Nous, parents, nous inquiétons de ce que nos enfants pourraient en retenir. Nous dénonçons les atteintes portées à leurs droits et aux libertés publiques.